

学校
だより
中

～『敬・志・行』～

城山中学校

No. 13

平成24年3月5日
広島市立城山中学校
☎927-1780
FAX 927-9244

城山中公開ホームページ <http://www.jouyama-j.edu.city.hiroshima.jp>

☆卒業式まであと一週間

3月12日の卒業式まで、あと1週間となりました。その間、3年生の多くは7・8日の「選抜Ⅱ」の試験へ行きます。全員がそろうのは、当日も含め5日ということになります。中学校3年間、すんでしまえば本当に早いものです。いろいろな思いを胸に合唱や式の練習に励んでいます。1・2年生も単立っていく3年生が安心して卒業できるよう、成長した姿を見せてほしいものです。なお、前回もお知らせしましたように、卒業式の練習と準備のため、3月11日（日）は授業日とします。1・2年生は**弁当も必要**ですのでよろしくお願ひします。代替休業日は、卒業式翌日の3月13日（火）です。



☆2年生食育授業

2月15・16日に2年生は家庭科の授業を使って、食育の授業を行いました。ヤマスイと広島水産の協力により、新鮮な魚を提供していただき、市場での「せり」の様子や魚のさばき方を教えていただいたのち、実際に魚をさばき、ムニエルと煮付けを作りました。生の魚をはじめて触ったという生徒も多く、最初は恐る恐るでしたが、すぐに慣れて、苦勞しながらも楽しく調理することができました。でき上がった料理はとても美味しく、ふだん給食の時に魚を残す生徒も、残すことなく平らげていました。このような経験を通して、栄養価の高い魚への関心が高まればと思います。



☆教育長表彰



これは給食センター受配校の中で、残食率の減少幅が広島市内でダントツトップだったため、城山中学校がいただきました。

平成22年度の4月～1月の残食率に比べ、平成23年度の4月～1月の残食率が2.7%も減少も減少しました。

広島市では今、特に**食育**を大事にしています。**食育**とは、ただ給食の残食を減らすことではありません。

<食育とは？>

- ・体力づくりの基本
- ・物（食べ物）を大事にする心を育てる
- ・作ってくださった方への感謝の心を大切にすること

城山中学校では、これらのことがきちんと出来ていることが表彰されました。これからも感謝の気持ちを忘れずに、おいしくいただきます。